

WNI

Reboisasi di TMMD Reguler 121 Kodim 0723 Klaten untuk Pulihkan Lingkungan Desa

Agung widodo - JATENG.WNI.OR.ID

Aug 9, 2024 - 12:34



Reboisasi di TMMD Reguler 121 Kodim 0723 Klaten untuk Pulihkan Lingkungan Desa

[Klaten](#) - Program [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\)](#) Reguler 121 [Kodim 0723 Klaten](#) baru-baru ini menyelesaikan kegiatan reboisasi di sejumlah lokasi di

Kabupaten Klaten, termasuk di Desa Tambong Wetan dan kali ini dilaksanakan di Desa Banyuaeng Kec Karangnoko Kab Klaten. (9/8/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk memperbaiki kualitas lingkungan dan mendukung konservasi alam di wilayah tersebut. Reboisasi yang dilakukan oleh Satgas TMMD bertujuan untuk mengembalikan ekosistem yang telah terganggu dan meningkatkan kualitas lingkungan di daerah tersebut.

Kepala Staf Kodim 0723 Klaten, Mayor Cba Joko Prasetyo, menjelaskan, bahwa reboisasi adalah langkah penting dalam upaya untuk memulihkan lingkungan dan mendukung keberlanjutan ekosistem. Pohon-pohon yang ditanam tidak hanya akan membantu dalam pengendalian erosi tanah tetapi juga memberikan manfaat bagi kualitas udara dan keberagaman hayati di daerah ini.

“ rawat dan jaga tanaman ini, apalagi saat ini musim panas , jadi harus ada penanganan ekstra terutama pupuk dan air agar tanaman yang sudah ditanam hidup dan berguna untuk masyarakat, “ pinta Kasdim.

Dalam kegiatan reboisasi ini, Satgas TMMD bekerja sama dengan masyarakat setempat untuk menanam berbagai jenis pohon, termasuk pohon buah-buahan, pohon peneduh, dan pohon penghasil kayu. Selain itu, masyarakat juga diberikan pelatihan tentang cara merawat pohon-pohon yang telah ditanam untuk memastikan pertumbuhan yang optimal.

Ir Nasrun Setyadi, MM Camat Karangnongko menyatakan, sangat bersyukur atas inisiatif reboisasi ini. Ini tidak hanya membantu memulihkan lingkungan tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga dan merawat lingkungan.

Reboisasi ini diharapkan memberikan manfaat jangka panjang bagi komunitas dan lingkungan. Pohon-pohon yang ditanam akan membantu mengurangi risiko bencana alam seperti longsor, meningkatkan kualitas tanah dan udara, serta menyediakan sumber daya alam yang bermanfaat bagi masyarakat setempat.

Untuk memastikan keberhasilan proyek ini, tim TMMD akan terus memantau perkembangan dan kesehatan pohon-pohon yang ditanam. Pemeliharaan rutin seperti penyiraman dan perlindungan dari hama juga akan dilakukan untuk memastikan bahwa pohon-pohon tersebut tumbuh dengan baik.

Kegiatan reboisasi dalam TMMD Reguler 121 Kodim 0723 Klaten merupakan bagian dari komitmen TNI untuk mendukung pembangunan berkelanjutan dan kesejahteraan masyarakat melalui upaya pelestarian lingkungan. Program ini menunjukkan sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang ramah lingkungan dan bermanfaat bagi generasi mendatang. [\(Red\)](#)